
　６月議会では、2つの陳情が届けられました。１つはエネルギー問題で、総務産業建設委員会、
もう１つは健康と医療の問題で、厚生文教委員会にて審査をしました。

陳情事項
１、�国の第６次エネルギー基本計画における2030年度の再生可能エネ
ルギー電力目標を60％以上、2050年度には100％とするよう、
国に意見書を提出してください。

２、�巨大なリスクを抱える原子力発電は停止し廃炉に向けた計画を進
め、石炭火力発電は段階的に2050年度までに廃止する計画とする
よう、国に意見書を提出してください。

委員間での主な討議

pick up 5 エネルギー基本計画における再生可能エネルギー電力の
割合を高めることを求める意見書提出を求める陳情書

議会に届けられた� 2つの陳情を審査

3陳情第6号

件　名
自民誠 自民新 公明 改革 共産

結果森 榎本 村上 山� 下澤 香取 石川 小山 村山 小川 下野 原 近藤 大坪

陳
　情

３陳情第６号
エネルギー基本計画における再生可能エ
ネルギー電力の割合を高めることを求める
意見書提出を求める陳情書

× × × × × × × × × × × × 欠 ○ 不採択

陳
　情

３陳情第７号
「安全・安心の医療・介護の実現と国民の
いのちと健康を守るための陳情書」につ
いて

× × × × × × × × × × × × 欠 ○ 不採択

自民誠：自民誠和会　自民新：自民新政会　公明：公明党　改革：改革みずほの会　共産：日本共産党　　

賛否の分かれた陳情 ○…賛成　×…反対　欠…欠席　※議長は採決には加わりません。

pick up 5

pick up 6

原発１基を代替えするためには、山手線の内側ほどの面積に太陽光発電を設置する必要
がある。また、風力はその約3.4倍必要とされている。それを踏まえると、日本の2030
年度の再生可能エネルギー電力目標が36～38％であるのを、残り10年間で60％以上に
するのは困難である。現時点で原発をゼロにするのは現実的ではない。

趣旨は分かる。しかし、エネルギー政策には安定供給が必須であり、現在の太陽光などの
再生可能エネルギーによる供給は不安定である。

�ここ数年の災害の大きな要因は温暖化と言われている。CO2の削減に向け、石炭火力発
電を止めなければならない。あと９年で60％は困難との意見もあるが、道筋をつけなけ
れば実現できない。

カーボンニュートラルなど、あらゆる努力が必要。60％目標の根拠や具体的な実現
方法が見えない。

総務産業建設委員会

⇒委員会での採決の結果は、採択１名、不採択６名で不採択となりました。

カーボンニュートラルとは
　人の活動で排出される温室効果ガスを、植林などの活動によって吸収・除去することで、排出量を差し引きゼロにすること。
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陳情事項
１、�今後も発生が予想される新たな感染症拡大などの事態にも対応できるよう、医療、介護、福

祉に十分な財源確保を行うこと。
２、�公立公的病院の統合再編や地域医療構想を見直し、地域の声を踏まえた医療体制の充実を図
ること。

３、�安全・安心の医療・介護提供体制を確保するため、医師・看護師・医
療技術職・介護職等を大幅に増員すること。

４、�保健所の増設・保健師等の増員など公衆衛生行政の拡充を図ること。
ウイルス研究、検査・検疫体制などを強化・拡充すること。

５、�社会保障に関わる国民負担軽減を図ること。

委員間での主な討議

　これらの結果を21日の本会議で委員長が報告し、採決の結果、いずれの陳情も議会として不採択
となりました。

pick up 6 「安全・安心の医療・介護の実現と国民のいのちと
健康を守るための陳情書」について

コロナ感染では、当初混乱もあったが、第２次補正予算で医療機関や医療従事者のため
に予算を確保している。これで十分と言えるかは別として、国ではできる限りの予算配
分をしている。

地域医療構想についてはコロナ感染の関係で見直しが計画されている。

�町側への質疑の答弁では、福生病院は看護師の設置基準を満たしており、また、現在、福
生病院も近隣の医療機関からも看護師不足の声は町には届いていないとのことである。

医師・看護師・医療技術者の増員とあるが、コロナ対応の問題点としては、病院が多すぎ
て医師・看護師が分散したことや、大病院が軽症者から重症者まで診察する医療体制があ
る。必ずしも医師や看護師を増やせば解決する問題ではなく、医療体制の見直しが必要。

保健所を増やす前に、保健所の機能、役割分担など組織再編が先である。

コロナの関係で生活が困窮している人が安心して受診できるような医療支援は継続して
いく必要がある。

厚生文教委員会

⇒委員会での採決の結果は、全委員が不採択を表明しました。

地域医療構想とは
　都道府県が策定するもので、地域で将来必要となる医療機能を推計し、目指すべき医療提供体制やその推進に必要
な取り組みなどを示している。

3陳情第7号

※陳情 　　　　　の詳細はＨＰでご覧になれます。
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